

09/12/2021

# L'ANMV présente aux congrès 2021 de la profession vétérinaire

L'ANMV a participé activement aux congrès annuels 2021 de la profession vétérinaire : JNGTV en octobre et congrès AVEF et AFVAC en novembre. Ces congrès sont un espace de rencontre et d'échanges avec les vétérinaires. L'ANMV y a présenté ses travaux en matière de pharmacovigilance et de prescription et d'utilisation des médicaments vétérinaires ainsi que les évolutions réglementaires européennes et nationales qui impactent la profession vétérinaire.

L'ANMV participe activement aux congrès annuels de la profession vétérinaire. C'est une opportunité pour présenter les travaux de l'ANMV notamment en matière de pharmacovigilance et d'antibiorésistance ainsi que les évolutions réglementaires nombreuses avec la révision du cadre européen. Ces congrès sont un lieu d'échanges avec les vétérinaires permettant à l'ANMV des retours sur les problématiques d'usage des médicaments vétérinaires sur le terrain. Ainsi l'ANMV intervient dans 3 principaux congrès.

**Les JNGTV (Journées Nationales des Groupements Techniques Vétérinaires)** qui ont rassemblé 302 praticiens « ruraux » du 20 au 22 octobre à Tours. 3 agents de l'ANMV ont réalisé des présentations : Delphine URBAN a présenté le Bilan quantitatif des plans Ecoantibio, Jacques BIETRIX, a fait une intervention sur l'utilisation du médicament vétérinaire chez les volailles de basse-cour et une autre sur la prescription et l'usage des médicaments en apiculture, et Sandrine ROUGIER a participé à une présentation à 3 voix sur « Inefficacité et résistance : place de la pharmacovigilance pour les anthelminthiques »

**L'AVEF (Association Vétérinaire Equine Française) a rassemblé 303 praticiens équins** du 4 au 5 novembre à Marseille: **Sandrine ROUGIER** a présenté les résultats d'une analyse rétrospective des événements indésirables observés après une vermifugation avec une lactone macrocylique chez les équidés.

**L'AFVAC (Association Française des vétérinaires pour animaux de compagnie)** a rassemblé 2418 praticiens « canins » du 25 au 27 novembre à Bordeaux sur le thème de l'hospitalisation: **Paule CARNAT-GAUTIER** est intervenue dans un module spécial Médicaments avec 3 présentations : « Hospitalisation : quelles exigences réglementaires pour la prescription ? », « Conditionnements médicamenteux entamés : quelles précautions d'emploi après ouverture et pourquoi ? », « **Nouveau règlement européen du médicament : quel impact pour les praticiens canins** ». **Sandrine ROUGIER** et **Corinne PIQUEMAL** ont présenté respectivement les travaux en pharmacovigilance sur la détection de signal et sur les dermatites

**allergiques.** Deux autres vétérinaires, dont le travail de thèse a été encadré par l'équipe de pharmacovigilance de l'ANMV ou par le centre de pharmacovigilance vétérinaire de Lyon, ont présenté « les échecs de vaccination contre la parvovirose chez le chiot et le chaton » et « les stratégies de revaccination des chiens avec antécédents de réactions d'hypersensibilité post-vaccinales ».